

## UN SALUDO DESDE LA VICERRECTORÍA ACADÉMICA PARA TODOS NUESTROS ESTUDIANTES

Medellín, marzo 18 de 2020

Estimados estudiantes,

Quiero enviarles un fraternal saludo universitario y mi deseo de que en medio de esta situación de salud pública que estamos viviendo, se encuentren bien en compañía de todos sus familiares y amigos.

No había sucedido en la historia reciente de la humanidad, una situación de salud tan compleja como la que estamos viviendo a propósito del COVID -19- coronavirus, situación que se ha vuelto mucho más dramática, dada la facilidad con que circula la información a través los distintos medios de comunicación, a los cuales tenemos acceso desde cualquier dispositivo tecnológico.

Sin duda alguna, nadie en el país y en el mundo estaba preparado para esta situación, por eso queremos pedirle la mayor comprensión y disposición de diálogo entre estudiantes y docentes, en el desarrollo de las distintas estrategias que se vienen diseñando e implementando, para tratar de evitar una cancelación del semestre, lo cual resultaría muy traumático para toda la comunidad académica, sus familias y la sociedad misma.

En primer lugar, es importante indicar que la Institución no pretende virtualizar todo el semestre. Las medidas que se vienen implementando son de carácter temporal, mientras dura esta emergencia.

En segundo lugar, hemos adquirido un nuevo servidor robusto en la nube, para hospedar allí todos los desarrollos de contenidos temáticos, al servicio del proceso de enseñanza aprendizaje, usando la plataforma Moodle, con la cual venimos trabajando desde hace años. No obstante, hemos invitado a todos los docentes a que, en el marco de la libertad de cátedra, usen otras herramientas que dominen y que no representen mayores dificultades para los estudiantes en su conocimiento y manejo. Hemos invitado a los docentes a dosificar el trabajo a lo largo del tiempo en que dure esta emergencia sanitaria. De igual manera, les hemos

recomendado tener en cuenta las dificultades específicas que presentan algunos estudiantes.

En tercer lugar, en relación con los desarrollos académicos que requieren laboratorios, la Institución está definiendo estrategias, todas ellas presenciales, que serán implementadas una vez se regularice la situación actual.

En cuarto lugar, frente al semestre 2020-1, el Consejo Académico de la Institución, está considerando la extensión del calendario académico por dos semanas más, para atender todos aquellos aspectos, que durante esta emergencia se nos vienen presentando.

En quinto lugar, desde la Dirección de Bienestar Universitario, el Programa de Permanencia Quédate en Colmayor, así como la Biblioteca, se vienen desarrollando un sinnúmero de estrategias, las cuales pueden ser consultadas en los respectivos microsítios de la web.

Finalmente, invitamos a todos nuestros estudiantes a mantener comunicación estrecha con los coordinadores de programas y decanos, para resolver cualquier dificultad que se presente.

Fraternalmente,

Rubén Darío Osorio Jiménez

**Vicerrector Académico**